

VILLETTE-LES-DOLE

Inondations

Villette-les-Dole aussi

A lors que les médias nationaux se ruient dans les villages du Val d'Amour pour relater les inondations, une autre commune luttait seule envers et contre tout ; il s'agit de Villette-les-Dole.

Villette a en effet été durement touchée dans le bas du village, au détriment d'une dizaine d'habitations.

Les eaux de la Clauge, après la rupture d'une digue, sont montées de 40 cm sur plus de 60 mètres. Il fallut évacuer une personne âgée. Celle-ci fut recueillie dans un premier temps chez le maire, avant d'être hé-

berger à la maison de convalescence où elle séjourne actuellement. Son habitation a beaucoup souffert (plus de 40 000 F de dégâts).

Outre les dégâts dans les maisons, la commune déplore plus de 50 hectares de cultures sinistrées. Grâce à une grande solidarité des villageois et à la mobilisation du conseil municipal, le pire a été évité. René Guichard, maire, et son équipe s'emploient à ce que les sinistrés soient indemnisés et ne subissent pas un préjudice financier en plus du préjudice moral.



Une rivière habituellement si paisible